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平成26 年9 月７日　 荻窪中学校学校運営協議会発行

平成26年度がスタートしました！
会長　 徳 田 達 介

４月７日 始業 式。８日は 入学式､92 名の新1 年生を 迎え て荻 窪中学 校の平 成26 年 度が ス

タ ートし ました。入 学式で は標準服のサイ ズが合わなかった1 年生 も､5 月10 日から2 泊3 日

の新潟県小千 谷市で のフ レンド シップス クールへ の出発を 見送っ た時には､誰 が見ても 立

派 な中学生に なっていまし た。また､6 月11 日､16 日 に行われ た第63 回運動会 では､2､3 年

生 に負けないで､力を出し切 っていました。

平 成26 年度から､ 全国 の小･中 学校で土曜日の 教育活動を推 進すること になり まし た。杉並区で は月1 ～2 回程

度､土 曜授業を 実施 することになり､荻 窪中学校では月1 回､ 第2 土曜日に｢夢 ネット｣ 授業を 行っています。地域 の

方々 がゲストテ ィーチヤー にな って､｢ マナ ー講習｣や｢道徳 授業｣｢ 自 転車安全講習 会｣など､保護者 や地域の方々

が たく さん参加する形の 授業を 実施してい ます。

また､以前から 計画をしてい た｢CS アン ケート｣を1 ～3 年生全員 に実施しまし た。アンケート の原案は大家 委

員　 が作成い たしまし た。このアン ケート は､生徒 の皆さん が毎 日､学 校や家庭でど のように学んで いるのかを

調 べ､生徒の皆さんがより 多くのことを学べる よう にするためには､ 学校運営協議会は何を すればいいのか､ど の

よう に学校づくりを進 めればよいのかを考える資 料にさせていた だき ます。

隣 邸 祠i 闘
ｉ

平成26年４月より学校運営協議会委員になりました近野宏と申します。
昭和45 年 に荻窪中学 校を卒業し､今 から約3 年前 には荻窪中 学校同窓会の組 織を立ち

上げ､同窓会 副会長 としても学 校と交 流を深めてき まし た。

この度､ 学校運営 協議 会委員とな り地域運営学 校(コミュニテ ィースクール) として

の荻窪中 学校の学校運営に関 わりをも たせていただ きます。

荻窪 中学校 が地域に開 かれ信頼 される 学校になる ように校 長先生･ 教職員の 皆様、

及び学校運営 協議会各委員の皆様 と一 緒に努力する所存 です。

ﾖﾖﾖ 学 校 運 営 協 議 会 の 活 動 予 定

9/24「学校関係者評価委員会｣設置･11/15｢ 研修会(地域を知る)｣開催･11/26「生徒会との懇談会｣開催

＜会議日程＞9/24,10/29､11/26､12/17､1/28､2/25.3/18

＊会議は原則公開です｡傍聴希望者は事務局(荻窪中学校副校長)まで事前にご連絡ください。

iﾖ1 荻 窪 中 学 校 の 予 定

9 月 １日　始業式　　　5～9日　小学生部活動体験　　9 ～13 日　学校公開週間･校内展示発表会(12日は19時まで展示)

１３日　学校公開日(小学生体験授業･１年福祉体験学習･2年落語会)学校説明会　　　18 ～19 日　定期考査|1

26日　3年普通救急救命講習会
10 月　　1 ～3 日　3 年 修 学 旅 行　　 ８ 日　 生 徒 会 役 員 選 挙　　　10 日　1 年 校 外 学 習

１ １ 日　 土 曜 授 業( 能 楽 ワ ー ク シ ョ ッ プ)　　25 日　 学 芸 発 表 会( 杉 並 公 会 堂)

一一一一　----------------･----- 一一-　 一一一一　--------------------
11 月　　 ７ 日　2 年 校 外 学 習　　 ８ 日　 土 曜 授 業( フ ァ ミ リ ｅ ル ー ル 講 習)　　17 ～19 日　 定 期 考 査||1

12 月　　 ６ 日　 荻 中 フ ェ ス タ　　　13 日　 土 曜 授 業( ク リ ー ン 運 動)　　14 日　 区 駅 伝 大 会　　25 日　 終 業 式
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１ 月　　 ８ 日　 始 業 式　　　10 日　 土 曜 授 業( １ 年 煙 ハ ウ ス 体 験)　　　　23 日　 １ 年 職 場 訪 問

2月　　1 ～４日　2年スキー移動教室　　　14 日　土曜授業(人権講演会)･新入生保護者会　　　25～27 日　定期考査IV

3月　　 １２日　3年卒業学習　　　14 日　土曜授業(卒業研究発表会)　　20 日　卒業式　　25 日　修了式
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ﾖﾖﾖ 活 動 報 告

ＣＳ(コ ミ ュ ニ テ ィ ス ク ー ル) 懇 親 会 ～ＰＴＡ･学校支援委員会･学校運営協議会～17 コ ヅ Ｓ ．｜

今年度のＣＳ懇親会はrコミュニティースクールの一員として､荻窪中学校の生徒の育成について､よりよい方

向を話し合い､行動する｣ことを目的に開催しました。土曜日の夕方にも関 わらず､34 名(PTA23 名､支援委員会

6 名､協議会5 名)もの参加があり､活発な意見交換ができました。

5グループに分かれ､｢ ア:地域と学校をどう つなげていくか～地域が学校に学ぶ･学校が地域に学ぶ｣か｢イ:

どんな15 歳に育てたいか～15 歳ビジョンを共有する｣のどちらかのテーマを選び､話し合い まし た。ＰＴＡの

方々 が多かっ たので､４グループが身近なテーマの｢イ｣を 選び､r子どもの

自立｣｢受験生の親の心得｣「携帯電話､スマホ等の扱い｣など様々な話題で盛

り上 がり､時間が足りない ほどでした。｢ア｣を選んだグループは｢地域の中

学生 の居場所｣などを話し合いました。

2 学期以降も､このように学校に関わる人と人がつながり､一 緒に子ども

たちのために活動していきたいと考えてい ます。(宮委員)

ＰＴＡ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 支援委員会　　( 参加者したメンバーの感想より)

懇 親会は和やかな 空気 で､皆さんの意見を　･ おおぜいの参加があ って､そ れぞ れの立場の方からいろんな

聞 くのも 楽しく、あ っという 間 の時間で し　 意見が聞けたのでいい機会になりました。

た。私が参加し たのは『自 立する力』をテーマ　･ 先輩とし てアド バイスで きて､参考にしてい ただけそうだっ

として話し合ったグル ープ でし た。子どもが　 たのが嬉しかった。

自分 で考え､ 失 敗や 周囲の 評価を 恐れ ずに　･ 参加さ れた現役保護者 のみなさんのお話から､普段､こうした

チャレンジできる環 境を､ 家庭でも作ってい　 話をする機会が少ないのかなあと感じ ました。喜んでい ただけ

きたいと改めて思いまし た。　　　　　　　　 て良 かったと思い ました。

Ei こ と 怒? ¶二理 ぴ 鸞 憑 懸 念　 学校運営協議会
中学生の母 親､成 人し た子どもの母親でもあ　　

学　運営協議。

り､中学生を 教員 とし て指導してい た経験も　　 まず､第一に感じ たことは､現役中学生のお母さんたちは､私

ある方。テ ーマをしぽ って様々 な世代でディ　 の想像以上 に､子どもたちの生活や進路のことなどで､いろい

スカッション すると､ 現役の保護者同士の話　 ろな不安や心 配などを抱え ているのだなあ､ という 思いでし

とは また違っ た感じ の深 みのある内 容とな　 た｡日頃からもっと､同 級生 のお 母さ ん仲間や先輩ママや大べ

り､大変有 意義な 時間を経験させていただい　 テラン母(笑)の方々とお 話をして みませんか ？きっと安心し

たと思っています。　　　　　　　　　　　　　 たり､解決したりすることも多いはずです。今後も､そ のような

( 遠藤副会長､廣谷副会長)　 コミ ュニケーション の場となるような懇親会を目指して開催

していけたらいいで すね。　　　　　　　　　　( 石井 委員)

ＣＳアン ケ ート に つ い て

昨年度の｢学校関係者評価委員会｣において､毎 年11 月に実施し ている教育調査では拾いきれない荻中独自の

問題や良さを知るために､次年度はぜひ学校運営協議会独自 のアンケートを取ろうという結論に至り ました。

アンケート の原案は､｢ 荻中の良さを地域の皆さんに知っていただく一助 にな れば｣と担当委員が中心になっ

て作成し ました。

１学期 末に全校生徒に実施しました。結果については､今後､学校運営協議会の中で検証していきます。

年度末には保護者の皆様へのアンケートも検討しています。

土 曜 授 業( ４月 １２日) に 参 加 し て

今年初めての土曜授業は｢夢ネットタ イム｣と題し､体育館

で多くの方々 のご協力 により行なわれました。

担当し た2年生､7 人から８人が一組になり､大人が二 人は

いりまし た。どのよう な意見をもち､発表するのか楽しみに

しておりまし たが､なんとなく不安なおももちで自信をもっ

て意見を言う生徒が少なかったというのが現実です。また、

それぞれの生徒たちの声が小さいのはとても気になります。

他の人との関係を作るには相手の目を見て話を聞く。相手

の目を見て話をする。まさにコミュニケーションカの向上が

とても重要です｡これからは話し相手の目を見て話 す習價を

身につけたらいかがでしょう。　　　　　　　( 猪鼻委員)

（鹿取委員）

小 中 一 貫 合 同 研 修 会 に 参 加 し て

７月２日､桃井 第三小 学校で 行われた､荻

窪中 学校･桃井第三小 学校･井荻小学校 の

先生方による研修会に参加しました。

昨年､ 荻窪中 学校を 会場とし て行わ れ

た 時に比 べて､分 科会 での話し 合いで は

さら に打ち解けた 様子で意見を出さ れて

いました。

先生方の連携は､子どもたちの成長を切

れ目なく 支える上でとても大きな意義があ

ると思います。今後も､先生方の積極的な 取

り組みを応援していきます。 （清水委員）

発行 元： 荻窪中 学校学校運 営協議会
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